

Venezuela: concluye formalización de candidaturas a elecciones legislativas regionales



La Habana, 16 mar (RHC) La formalización de las candidaturas a las elecciones de consejos legislativos regionales, previstas para el 20 de mayo próximo, concluye hoy en Venezuela.

De acuerdo con el Consejo Nacional Electoral, esta fase del proceso comenzó tras las postulaciones por Internet de los aspirantes a ocupar cargos en los 23 órganos estatales del poder parlamentario, que se elegirán juntamente con los comicios de los entes municipales y de la Presidencia de la República.-----b

Para el próximo día 21 la instancia electiva convocará a las organizaciones con fines políticos nacionales al acto de selección de la posición en la boleta para los comicios presidenciales y de consejos legislativos regionales. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/157650-venezuela-concluye-formalizacion-de-candidaturas-a-elecciones-legislativas-regionales>



Radio Habana Cuba